
 
 

Protokollauszug 
aus der 

62. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 09.05.2023 

 
öffentlich 
Top 5 Sonstiges 

 
 

 
Frage von Frau Dr. Günther zum Sachstand zur geplanten Erweiterung der Hannah-Arendt-
Schule und des Leibniz Gymnasiums Potsdam 
 
Herr Kümmel (Geschäftsstelle Bauen und Projekte) nimmt zum vorgenannten Sachverhalt für die 
Verwaltung Stellung. Die Frage von Frau Dr. Günther ist zunächst damit beantwortet. 
 
 

 


